

Cavin Baudat Vallée de Joux et Digital Lab obtiennent le label Cyber-Safe

Les sociétés Cavin Baudat Vallée de Joux et Digital Lab viennent de recevoir la labellisation Cyber-Safe. Cette distinction nationale atteste de leur engagement à protéger efficacement leurs systèmes informatiques et à sensibiliser leurs collaborateurs aux bons réflexes numériques. Une étape importante pour l'imprimeur de La Feuille et son partenaire digital, qui associent rigueur technique et culture de la sécurité.



↗ Pascal Gafner, Cédric Baudat, directeurs associés de Cavin-Baudat, Florent Geffroy responsable technique du Digital Lab, reçoivent le label des mains de Magaly Grimaître et Christophe Hauert du Label Cyber-Safe.

QU'EST CE QUE LE LABEL CYBER-SAFE ?

Le label Cyber-Safe est délivré par l'Association Suisse pour le Label de Cyber Sécurité, sous l'égide de la Confédération et du Canton de Vaud par l'initiative Trust Valley. Il certifie que les entreprises ont mis en place des mesures solides pour réduire les risques liés au piratage et garantir la protection des données. Deux piliers structurent cette démarche : l'aspect humain et l'aspect technique.

L'HUMAIN AU COEUR DE LA CYBERSÉCURITÉ

Chez Cavin Baudat et Digital Lab, la sensibilisation du personnel est une priorité. Les collaborateurs sont formés à reconnaître et traiter correctement les spams, à verrouiller leur poste en cas d'absence, à se méfier des clés USB et à gérer leurs mots de passe avec rigueur. Ces gestes simples, répétés au quotidien, constituent une première ligne de défense essentielle.

DES INVESTISSEMENTS TECHNIQUES CIBLÉS

La labellisation a permis de renforcer les serveurs, de revoir les procédures et d'améliorer la robustesse des systèmes. Les données des clients, notamment lors de campagnes d'e-mailing ou de newsletters, bénéficient ainsi d'une protection accrue. Une personne dédiée

gère par ailleurs l'ouverture des clés USB dans un environnement isolé, garantissant que le réseau reste sécurisé.

UN GAGE DE CONFIANCE ET DE DIFFÉRENCIATION

Au-delà de la sécurité, le label Cyber-Safe apporte une véritable valeur ajoutée. Il rassure les clients, réduit les risques financiers liés au hacking et permet d'identifier les failles éventuelles. Comme une certification écologique, il devient aussi un argument marketing différenciant. Grâce au soutien financier de la Confédération et du Canton de Vaud, l'accès à cette labellisation a été facilité, renforçant encore la compétitivité des deux entreprises.

Avec l'obtention du label Cyber-Safe, Cavin Baudat Vallée de Joux et Digital Lab confirment leur volonté de placer la sécurité numérique au cœur de leurs activités. Cette distinction renforce la confiance de leurs clients et témoigne d'une démarche proactive, où rigueur technique et vigilance humaine avancent main dans la main.

par Carmen Mora
carmen@lafeuille.ch